

Enseñanzas de la Escuela de Misterios

Los discursos de Maitreya

Capítulo 24: “Vuestro Santo Ser Crístico tiene una personalidad singular:

Ordenadle que entre en vuestro templo”

Impartido por el amado Lanello el 26 de febrero de 1997

Resumen del dictado

El dictado publicado en el capítulo 24 fue impartido por el Maestro Ascendido Lanello en el aniversario de su ascensión. (Lanello ascendió el 26 de febrero de 1973.) Lanello explica que él viene a nosotros “con gran y profundo amor” y para compartir con nosotros lo que ha estado haciendo desde su ascensión (pág. 346). Él dice: “He estado sembrando semillas de magnificencia Crística en todos los portadores de luz de este planeta, este sistema solar y dondequiera que los fuegos de mi corazón lleguen a través de las galaxias. ... He trabajado sin descanso en el servicio a la Gran Hermandad Blanca, pues he deseado cumplir con mi razón de ser para poder entregaros más y más de mi cuerpo causal. Por lo tanto, os entrego más en esta ocasión” (pág. 346). Lanello nos da enseñanzas importantes y nos recuerda a nuestro Santo Ser Crístico a lo largo del capítulo y nos anima a reclamar su manto diariamente y a conocerlo a él y a su único Santo Ser Crístico.

Concepto central

Un concepto central en este capítulo es que “El Santo Ser Crístico de cada uno es total y absolutamente singular” (pág. 347). Esta declaración tiene implicaciones importantes para los estudiantes en la Escuela de Misterios. No significa que seamos copias al carbón de unos a otros a medida que nos convertimos en el Cristo. Por el contrario, estamos destinados a ser diferentes unos de otros a medida que abrazamos la singularidad de nuestro Santo Ser Crístico individualizado. Lanello pregunta: “¿Entonces, no somos moléculas singulares de luz? Cuando nos fusionamos, ¿no encontramos esa unidad de las moléculas individuales que conforman la Presencia Crística universal?” (pág. 348).

Preguntas de debate en grupo

1. En este capítulo, Lanello nos instruye mucho sobre el Santo Ser Crístico. Repasen el capítulo juntos e identifiquen algunas de estas enseñanzas clave. Después compartan con su grupo qué enseñanza es la más significativa o práctica para ustedes y por qué.
2. En este capítulo, Lanello nos pide que reclamemos su manto:

Benditos, estoy agradecido de estar con vosotros en este día de la celebración de mi ascensión. Os entrego mi manto en la medida que podáis recibirlo. Os pido que reclaméis mi manto todos los días. Os pido que me conozcáis y que conozcáis a mi Santo Ser Crístico, que nos conozcáis como uno, y, sin embargo, que también me veáis como un individuo en Cristo.

págs. 349-50

Debatan lo que significa reclamar el manto de Lanello u otro Maestro Ascendido. ¿Qué beneficios podemos recibir al reclamar y recibir un manto de un Maestro Ascendido? Una vez que hayamos reclamado el manto, ¿qué podemos hacer para sostener la presencia del manto con nosotros? ¿Qué podríamos hacer, si es que podemos hacer algo, para perder el manto?

Ejercicio de reflexión personal

En capítulos anteriores, hemos aprendido la importancia de desarrollar y mantener una relación con nuestro Santo Ser Crístico. En este capítulo final de *Los discursos de Maitreya*, Lanello dice:

Mientras estoy sentado aquí, miro la interminable autopista, que conduce al trono de Alfa y Omega, amados. Estáis construyendo puentes hacia el Gran Sol Central, hacia el sol de Helios y Vesta. Sí, estáis construyendo puentes hacia el corazón de vuestro Santo Ser Crístico.

Esta bendita persona que os disciplina os sigue, pues sabe lo que debéis hacer para obtener vuestra victoria. Prestad atención a esa vocecita queda, pues no es ni calma ni pequeña. Suena como un trueno en el oído y de hecho lo es. Pues vuestro Santo Ser Crístico es severo con vosotros y os obliga a deshaceros de esas sustancias que no son de la luz y a entrar en ese vínculo Sagrado que nunca se romperá, el lazo de vuestra alma con vuestro Santo Ser Crístico, la unión por la cual ganaréis la inmortalidad.

págs. 350-351

Reflexionen sobre su relación con su Santo Ser Crístico. ¿Escuchan y obedecen regularmente “la vocecita queda” interna o identificar esta voz sigue siendo un desafío para ustedes? Utilizando el espacio a continuación, escriban un diario sobre su relación con su Santo Ser Crístico y qué les gustaría hacer, si es que desean hacer algo, para construir y fortalecer el puente hacia el corazón de “este bendito disciplinario”. (Tal vez deseen consultar la enseñanza sobre “Discernir la voz interna” incluida en las preguntas de estudio del capítulo 22).

Enseñanzas de la Escuela de Misterios Los discursos de Maitreya

Plan de acción. Anexo para el estudio del Grupo de discursos de Maitreya

Introducción

Antes de concluir este estudio grupal, es importante tomarse un tiempo para reflexionar sobre su aprendizaje más importante y lo que les gustaría hacer con este nuevo conocimiento y comprensión. Los siguientes ejercicios les ayudarán a desarrollar un plan de acción tanto grupal como personal que podrán implementar durante los próximos tres meses para ayudar a fortalecer su aprendizaje.

Ejercicio de plan de acción grupal

1. Compartan con su grupo lo más importante que aprendieron o recordaron a través del estudio de *Los discursos de Maitreya*. Intenten resumir este punto en una o dos frases cortas.
2. Consideren los puntos que compartieron en el paso 1. ¿Hay un tema en común o son todos puntos únicos?
3. Debatan en grupo qué les gustaría hacer con lo que han aprendido en este estudio e identifiquen una meta por la que les gustaría trabajar durante los próximos 3 meses. Este objetivo podría estar relacionado con lo que ya han discutido o ser diferente. Solo asegúrense de que su objetivo sea práctico y alcanzable dentro de este período de tiempo y algo en lo que todos los miembros del grupo puedan participar.
4. Enlisten tres pasos prácticos que su grupo puede llevar a cabo en el próximo mes para trabajar hacia la meta del grupo.
 - a.
 - b.
 - c.
5. Dependiendo del tipo de objetivo que elijan, es posible que necesiten reunirse nuevamente para seguir trabajando juntos en este objetivo. Si es útil, designen uno o dos miembros de su grupo que estén dispuestos a liderar el grupo hacia adelante y, si es necesario, decidan cuándo se reunirán nuevamente para continuar trabajando en su objetivo.
6. Finalmente, consideren si su grupo les gustaría comenzar un nuevo estudio juntos. Hemos incluido algunas opciones de estudio para su consideración que comienzan en la página 7.

Ejercicio de plan de acción personal

Antes de responder las preguntas a continuación, escriban un diario sobre su experiencia al estudiar *Los discursos de Maitreya*. ¿Qué fue lo más importante que aprendieron sobre: a) el Señor Maitreya, b) la Escuela de Misterios y c) ustedes mismos? ¿Cómo ha cambiado su vida mientras estudiaban este libro? ¿Qué les gustaría que fuera diferente en su vida, si acaso hubiera algo, como resultado de este estudio?

Al haber reflexionado sobre las preguntas anteriores, enumeren tres acciones que les gustaría realizar durante los próximos 3 meses para reforzar lo que han aprendido y lo que han llegado a convertirse a través de este estudio. Asegúrense de que sus acciones sean prácticas y

factibles. Si es conveniente, es posible que deseen agregar una fecha de vencimiento para cada acción.

- 1.
- 2.
- 3.

Enseñanzas desde la Escuela de Misterios
Los discursos de Maitreya
Al concluir el estudio ¿qué es lo que sigue?

¡Felicidades!

¡Felicitaciones por completar las preguntas de estudio de los capítulos 19-24 de *Los discursos de Maitreya*! Esperamos, que sientan una gran sensación de logro y victoria al completar todo el estudio de *Los discursos de Maitreya*. Asegúrense de tomarse un tiempo como grupo para celebrar su logro. Luego sigan leyendo para obtener información sobre cómo compartir sus historias con nosotros y cómo pueden seguir estudiando juntos como grupo.

Sus ejemplos de pruebas y desafíos en la Escuela de Misterios

A Summit Lighthouse le gustaría recopilar ejemplos personales de las pruebas y desafíos que uno puede enfrentar en la Escuela de Misterios de Maitreya. La recopilación de historias se realizará a través de un formulario online. Sus historias pueden ayudar a otros que estudian *Los discursos de Maitreya* a comprender mejor y superar sus pruebas en el sendero espiritual.

Sus historias serán tratadas con la mayor confidencialidad y respeto. Al final del formulario, pueden indicar si están dispuestos a compartir sus historias de forma anónima o añadiendo sus iniciales.

Si sus historias involucran a otras personas, asegúrense de tener su permiso para compartirlas antes de mencionarlas por su nombre. Si no tienen este permiso, utilicen únicamente iniciales o descripciones como “mi amigo”, “el comerciante” o “el joven camarero que tomó mi pedido”.

Para enviar sus historias, completen el formulario en línea aquí:

<https://summituniversity.org/MaitreyaBookExample>

¿Listos para su próximo estudio en grupo?

¿Están listos para su próximo estudio en grupo? Entonces, ¡tenemos buenas noticias para ustedes! Este estudio sobre *Los discursos de Maitreya* ha sido presentado por Summit

University, el brazo educativo de The Summit Lighthouse. Summit University tiene una variedad de recursos gratuitos y de pago disponibles para el estudio en grupo. Aquí hay algunas opciones que quizás deseen considerar o contáctenos en info@SummitUniversity.org para consultar sobre otras opciones de estudio en grupo disponibles.

Estudio de libros gratuitos

Summit University tiene otros dos libros de estudio gratuitos disponibles para Estudios sobre el Aura humana de Kuthumi y El mandato de Víctor de Mark L. y Elizabeth Clare Prophet.

Libro de estudio: Serie de *El mandato de Víctor* por correo electrónico

¡Si están buscando una manera de reemplazar los molestos aspectos negativos de su vida con algo VICTORIOSO! entonces esto debería funcionar. Nuestra inspiradora serie gratuita de correos electrónicos de Víctor es una guía de estudio semanal de 40 dictados del Ser Cósmico Víctor, publicado en el libro El mandato de Víctor (Summit University Press). Cuando se registren para recibir la serie de correos electrónicos, recibirán inmediatamente su primer correo electrónico que incluirá preguntas de estudio referentes al primer capítulo del libro. A partir de entonces, cada semana recibirán otro correo electrónico con preguntas de estudio para el siguiente capítulo del libro.

Más información aquí: <https://summituniversity.org/product/book-study-the-mandate-of-victory-email-series/>

Estudio del libro: Serie de *Estudios sobre el aura humana* por correo electrónico

El aura es la emanación de luz en forma de huevo que existe alrededor de la forma humana. En el capítulo 1 de su texto clásico: *El Aura humana*, el Maestro Ascendido Kuthumi explica qué es el aura:

...la manifestación combinada de cuerpo, mente y alma crea, alrededor de la columna vertebral y la médula oblongada, las emanaciones que algunos denominan aura humana y otros campos magnéticos del cuerpo humano.

En sus *Estudios sobre el aura humana*, Kuthumi pone gran énfasis en la necesidad de que comprendamos, perfeccionemos, fortalezcamos y expandamos el aura. Perfeccionar y dominar nuestra aura es un proceso crítico en el sendero del discipulado, ya que el discipulado depende en gran medida del dominio de nuestros cuatro cuerpos inferiores, que son parte de nuestro campo de energía áurico.

En este estudio gratuito, tendrán acceso a 12 lecciones de estudio que los guiarán a través de los doce capítulos de *El Aura humana* y 12 lecciones de práctica intercaladas entre las lecciones de estudio que ofrecen ejercicios para practicar lo que Kuthumi enseña en su libro.

Más información aquí: <https://summituniversity.org/product/book-study-the-human-aura-email-series/>

Cursos de autoaprendizaje

Tomar un curso de autoaprendizaje puede ser una excelente manera para que un estudiante de forma individual o en grupo profundice en un tema espiritual. Summit University ofrece cursos de autoaprendizaje sobre temas como las relaciones, la curación espiritual y cómo desarrollar y fortalecer la relación con su Yo Superior. Obtenga más información y comience aquí: <https://summituniversity.org/self-study-courses/>

Seminarios

Cada año, Summit University organiza una amplia gama de seminarios en lugares de todo el mundo. Estos poderosos y asequibles eventos de fin de semana y retiros de una semana les brindan la oportunidad de pasar tiempo de calidad consigo mismos y con Dios, permitiéndoles explorar el siguiente paso en su sendero espiritual. Si disfrutaron de Los discursos de Maitreya, le recomendamos que considere asistir a nuestro seminario titulado “Maitreya sobre la meditación”, que se ofrece cada 5 o 7 años en la sede de The Summit Lighthouse en Montana.

Para ver una lista de los próximos seminarios, visite: <https://summituniversity.org/seminars/>

Cursos sobre psicología por internet

Summit University ofrece dos cursos sobre psicología espiritual diseñados para ayudar al estudiante serio en el sendero a comprender mejor la psicología de los Maestros Ascendidos. Si realmente quiere aprender más sobre su psicología, le recomendamos estos dos cursos transformadores, que están disponibles para que los tomen con créditos (con tareas y calificaciones) o de oyente (sin tareas ni calificaciones) o de oyentes en grupo (estudiar en un grupo sin tareas/ni calificaciones).

PSYS 1201 Psicología espiritual 1

Este curso está diseñado para presentar a los estudiantes las Enseñanzas de los Maestros Ascendidos sobre la psicología del alma entrelazadas con los principios fundamentales de la psicología de la psicosis desarrollada por Roberto Assagioli, un psiquiatra italiano.

Las raíces esotéricas de la psicosis la convierten en el complemento perfecto para el estudio de los *Estudios avanzados en la comprensión de uno mismo* presentados por los Maestros Ascendidos Kuthumi, Lanto y Merú a través de sus Mensajeros Mark L. Prophet y Elizabeth Clare Prophet.

Los estudiantes profundizarán en su psicología personal, practicarán técnicas transformadoras y descubrirán claves poderosas que les ayudarán en su sendero de autodescubrimiento. Este curso es el eslabón perdido entre la psicología mundana y la conciencia espiritual del Ser Superior.

Este curso hace énfasis en la lectura y el diálogo en foros. Los estudiantes también presentarán un trabajo a la mitad del período y presentarán a un examen final.

Más información aquí: <http://SummitUniversity.org/coursecatalog/PSYS1201>

PSYS 2201 Psicología espiritual 2

Este curso presenta a los estudiantes todo el espectro de la conciencia humana, desde el mal encarnado hasta el vínculo interno del alma con el Yo Superior. Los estudiantes analizarán en profundidad el ser irreal y la naturaleza de las personas malvadas al revisar estudios de casos del libro del Dr. Scott Peck, *People of the Lie: The Hope for Healing Human Evil* (Las personas de mentira: La esperanza para curar la maldad humana), y también profundizarán en las Enseñanzas de los Maestros Ascendidos sobre la psicología del mal para comprender cómo se manifiesta a través de la mente carnal y el ego.

Los estudiantes también estudiarán los conceptos y aplicarán las técnicas de conexión interna tal como las enseñan los Maestros Ascendidos y se complementan con el libro *Healing Your Aloneness: Finding Love and Wholeness Through Your Inner Child* (Cura tu soledad: Cómo encontrar el amor y la plenitud a través de tu niño interior) de Erika J. Chopick y Margaret Paul.

Este curso hace énfasis en la lectura y la participación en ejercicios transformadores. Los estudiantes también presentarán un trabajo a la mitad del período y presentarán un examen final.

Más información aquí: <http://SummitUniversity.org/coursecatalog/PSYS2201>